

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0418/2023



Villa del Carbón, Estado de México, 26 de abril de 2023

DETIENEN EFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN HOMBRE POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ENCUBRIMIENTO POR RECEPTACIÓN

- El sujeto no pudo acreditar la legal posesión de una motocicleta en la que viajaba, la cual cuenta con reporte de robo.
- La unidad fue recuperada en el Operativo Pegaso, despliegue que tiene por objetivo revisar vehículos de este tipo para verificar su estatus legal.

En el desarrollo del Operativo Pegaso, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre, como posible responsable del delito de encubrimiento por receptación, al no comprobar la legal posesión de una unidad motriz.

Integrantes de la Policía Estatal Ilevaban a cabo revisiones a motocicletas con el fin de prevenir delitos a bordo de ese tipo de automotores, así como cotejar estatus, cuando sobre la carretera Nicolás Romero - Jilotepec, a la altura del Libramiento José Carmen Rueda, en el kilómetro 49, en la localidad de San Jerónimo Zacapexco, marcaron el alto a un sujeto que viajaba a bordo de un vehículo de este tipo, sin matrícula, además de que no llevaba consigo casco.

Ante la petición, el individuo hizo caso omiso y aceleró su marcha dando inicio a una persecución. Metros adelante, los uniformados dieron alcance al automotor Vento, tipo Thriller, modelo 2020, color gris. Luego de llevar a cabo una revisión, se



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

comprobó que presentaba reporte del 24 de septiembre del año 2021, en Tlalnepantla.

Así mismo, tras una inspección, entre las pertenencias de Óscar "N" de 20 años de edad, hallaron una pipa de metal color plata con vegetal quemado con olor característico de la marihuana. Después de hacerle saber los derechos que consagra la ley a su favor, el detenido fue presentado ante el Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.